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事前に出された意見と市の考え方  

項目①  委員  意見（そう考える理由等）①  

富津市こど

も計画 (案 )

に係るパブ

リックコメ

ント手続の

実施結果等  

高林

委員  

 今回、このように小学生から意見があったことに驚き

ました。「私たちが大切にされていることを実感した」「子

どもにも意見を求めてくれている」など、こちらの思い

が伝わったのではないかと思います。やさしい版の作成

を考えて下さり、ありがとうございました。子ども達が

「富津市に住み続けたいな」と思えるよう、これからも

一緒に考えていきたいと思います。  

保育の質についてのご意見もありました。富津市で子

育てしたいと思って移住してくる世帯が増えるよう、現

場でも保育の質向上に向け努力し、また発信もしていき

たいと思います。  

市の考え①  

 今回のパブリックコメントの実施については、市内に

ある教育・保育施設、小中学校等にも周知しており、天羽

小学校の５年生がクラスで富津市こども計画（案）を見

ていただき、意見を提出していただいたところです。  

このような意見をいただき、感銘を受けております。  

富津市のこどもたちが富津市に愛着を持ってもらえる

ように、各教育・保育機関等、また、地域の方々や当事者

であるこどもたちと協力し、市のこども施策に取り組ん

でまいります。  
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